

COMUNICADO DE PRENSA

COBACH/44

Saucillo, Chih., a 2 de octubre de 2024

Representará alumno del COBACH a México en Olimpiada Matemática de Centroamérica y el Caribe

- *Isaac Emanuel Rodríguez Ibarra, estudiante del Plantel No.25 de Saucillo, obtuvo su pase a la competencia internacional que se efectuará en Honduras*

El alumno del Colegio de Bachilleres del Estado de Chihuahua (COBACH), Isaac Emanuel Rodríguez Ibarra, representará a México durante la XXVI Olimpiada Matemática de Centroamérica y el Caribe (OMCC), que se llevará a cabo del 9 al 17 de octubre en Honduras.

El estudiante adscrito al Plantel No.25 de Saucillo, obtuvo su pase a la competencia internacional tras conseguir las medallas de oro y plata durante la Olimpiada Mexicana de Matemáticas (OMM) 2024, que se llevó a cabo en Oaxtepec, Morelos, con la participación de jóvenes de todo el país.

La OMM es el concurso más importante a nivel nacional en esta materia, donde las y los mejores estudiantes son preseleccionados para asistir a los distintos concursos internacionales en los que México participa, y su sistema de competencia y evaluación sigue el modelo de la Olimpiada Internacional.

Durante la pasada edición de la OMM, Isaac Emanuel demostró su gran capacidad e ingenio para resolver complejos problemas matemáticos, lo que le permitió ser parte de la delegación que representará a México en la Olimpiada Matemática de Centroamérica y el Caribe en Honduras.

El director general del COBACH, Reyes Humberto de las Casas Muñoz, resaltó que la trayectoria de Isaac Emanuel como estudiante sobresaliente es amplia, ya que en años pasados formó parte de la Preselección Nacional,

además se ha distinguido por su compromiso, disciplina y alto desempeño académico.

De las Casas Muñoz destaca también la labor y dedicación de sus docentes, así como el apoyo de sus padres, quienes han acompañado y guiado a Isaac Emanuel en su formación.